

Grüße an die britische Bruderpartei

*An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Großbritanniens,
London*

Werte Genossen!

Zum 30. Jahrestag des Bestehens der Kommunistischen Partei Großbritanniens senden wir Euch herzliche, brüderliche Kampfesgrüße.

Die Kommunistische Partei Großbritanniens hat in den dreißig Jahren ihres Bestehens unter der Führung von Harry Pollitt eine zähe, geduldige Arbeit unter den werktätigen Massen des englischen Volkes geleistet. Im Kampf gegen eine Regierung, die in der Unterdrückung des eigenen wie fremder Völker ebenso routiniert wie brutal ist, und im Kampf gegen die reaktionären rechten Führer der Arbeiterpartei und der Gewerkschaften habt Ihr, englische Kommunisten, immer Euren klaren, antiimperialistischen, antikolonialen Klassenstandpunkt behauptet.

Ihr seid die einzige englische Partei, die sich vorbehaltlos zu dem großen Weltfriedenslager, das unter der Führung der sozialistischen Sowjetunion steht, bekennt.

Ihr seid die einzige englische Partei, die laut ihre Stimme gegen den offenen und geheimen Krieg des englischen Imperialismus gegen die um ihre Freiheit ringenden Völker Ostasiens erhebt.

Wir sind überzeugt, daß Eure Treue zu den Grundsätzen des Marxismus-Leninismus, Eure Unversöhnlichkeit gegenüber dem raubgierigen, zum Kriege treibenden englischen Imperialismus, Eure Freundschaft zur sozialistischen Sowjetunion, zu den volksdemokratischen Ländern, zu allen Friedenskräften der Welt, im Kampf um die Gewinnung der englischen Arbeiterklasse für die Sache des Friedens und des Sozialismus von großem Erfolg gekrönt sein wird.

In dieser Gewißheit drücken wir Euch in brüderlicher Verbundenheit die Hand.

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
Wilhelm Pieck Otto Grotewohl*

Berlin, den 30. Juli 1950